

Aufgabe der Politik ist es, gute Rahmenbedingungen für eine erfolgreiche Integration zu schaffen. Die Umsetzung jedoch muss durch vielfältige Maßnahmen „vor Ort“ stattfinden - Tag für Tag. Dabei ist die Vermittlung von Werten unverzichtbar. Hier leisten die „Interkulturellen Projekthelden“ wichtige Arbeit, indem sie Kinder und Jugendliche aus verschiedenen Herkunftsländern in ihrer Freizeit an interkulturelle Bildungsangebote herführen. Durch die Teilhabe an Kultur, Kunst und Bildung lernen die Heranwachsenden die Werte unserer Gesellschaft kennen und verstehen diese.

Die „Interkulturellen Projekthelden“ leisten mit ihrem Engagement einen nachhaltigen Beitrag zu einer gelungenen Integration - und diese ist heute wichtiger denn je.

Hermann Gröhe
Bundesminister für Gesundheit und
Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis „Neuss /“

